

[News](#)

News: Fitness-Geräte im Janusplatz erhalten neuen Boden

Beigetragen von JNN am 04. Jun 2022 - 16:43 Uhr

Gerade rechtzeitig vor dem ersten großen Gästeandrang in 2022 konnte der Bauhof der Gemeinde Juist jetzt ein weiteres Projekt der Juist-Stiftung erfolgreich abschließen: Der Schotterboden um die verschiedenen Geräte im Mehrgenerationen-Fitness-Parcours am Janusplatz wurde gegen Kunststoffplatten ausgetauscht.

Inka Extra, Vorstandsvorsitzende der Juister Bürgerstiftung: "Wir wollen doch nicht, dass beim Trainieren jemand abrutscht und sich dabei auf dem harten Boden verletzt. Außerdem haben sich im Winter Wasserlöcher gebildet, die beseitigt werden mussten." Deshalb hatte der Vorstand im Frühjahr beschlossen, nochmal etwas Geld in die Hand zu nehmen und leicht nachgiebige Kunststoffplatten zu finanzieren. Inka Extra dankt der Gemeindeverwaltung, mit der vereinbart worden war, dass der Bauhof die Verlegung der Platten übernimmt und sie außerdem jeweils mit einer Steineinfassung vom Rasen abtrennt.

Die Sportgeräte der Hamburger Firma Playfit waren im Herbst 2013 von der Juist-Stiftung an die Inselgemeinde übergeben worden. Damals wurden die in einem Betonfundament eingelassenen Geräte mit einem an die vorhandenen Wege auf dem Janusplatz angepassten Boden umgeben. Die Infotafel am Eingang zeigt auch heute, wie die Geräte zu bedienen sind und wer den Aufbau dieses für alle Generationen geeigneten und gut angenommenen Fitness-Parcours unterstützt hat. Aufsehen erregte in 2015 ein Bewerbungsfilm des TSV Juist für das Sky-"Spiel-des-Lebens", in dem die Fußballer am Janusplatz „trainierten“ (Film auf youtube, etwa ab der 4. Minute: <https://www.youtube.com/watch?v=dXg1RgBdCP0>).

Die Fotos zeigen die Geräte während der Verlegephase und gleich nach Fertigstellung.

TEXT UND FOTOS: JUIST-STIFTUNG/HEINZ ALENFELDER

Article pictures





